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此項府用辦汰牽涉相當的旅收和搬運救。因此
他贊同 Mr. Aghnides 的，意見。

六七． Mr. HAMBRO (那威）睛委員會
通過蘇聯代表的建蝦，智行紱滾此項問題，俾

諮詢委員會能有充分時間從事研究。再者，從

區際閥照用的外勤人員應具資格，和在美國就

地濯用的外勤人員應具査格間有什癌瓩J]1J,以

及他們的浙枱率有何不同，都應該誤該委員會

邾逛。

六入． Mr. PRICE 啤管行政及財務部助

理祕在長）郎錫第五委員會應該先行核淮諮詢

第二百九十二次合議

委員會所建議的第十六漱溉數，至某他事項留

待日後再行審議。他碣得要求諮詢黍艮合緝且

戟告杏一事，不一定是明智的辦法。再者，關

於策衙緤戥列，入第罈一（甲）tJJ列入第十六欬，

都是無關須要的。

六九．－士席將諮詢委員會所提在「必書長編

製的第十六癌：溉數項下削減六四，四00美元
一議付「表決。

認'i1委頁會所找枚定第十＊款橄孜彷二，

^OO」 000其元之誤，噹埕一政通過。

午投五吟三十分歆令。

第二百九十二次會諾
一九五一年十一月--t a 星勘二午前十吋三十分在巴才日瓦品官皋行

主席： Mr. T. A STONE （加拿大）

一九五二會計年度概箕： （ a）秘薯長綢製

的櫛第 (A/1812 及 Add.l; A/C.5/ 
448,A/C.5/451) ; (b)行政~:預箕冏

題諮詢委員會報告著 C A/1853) 

［項目四十一T'

初讀（綠前）

－． 主席睛主管行政及財務部助頲祕耆長

答榎蘇嚇代表在上一天所提出的問迎o

二． Mr. PRICE （主管行政及財務部助
瑰祕盡長）紐迢照瞬代表，想橈得在編製溉箕

時，臨時職員一項經吸是拿什瘓來做計算的很

捒的。擷箕內每欬所需臨時職員，係葳該欬指

定辦埋的導「肛E作及該欬職員因長期離喊一＿

例茹囘藉假一一所需之替補人員而定o 因此，

關淤臨時職員盤要的多寡，概箕內各欬·fi·異，

例如語文事務司職員中享有囘籍假檔利的入

數，就逵較工區中享有此項權利者烯多。他從

祇弈中列舉因辦瑰大會事務、，及痙演邛移部因

逄辦粿演鷲肚台頲事合決蟻案：：：：九O(·· I一一）各

項指定工作而需的臨時峨貝人數，以為例證o

計算程序是先在經濟事移部內關査如何利用在

垃人員的各種可能1生然後據以估計另外添人

的需要。

夸
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第十一欬·冊；會事務部

三．主席請主管社會!ii'$部助牲祕节長發

四． Mr. GEORGES · PICOT 這澤疵合
邛務部助理誼齒長）朕述諱詢委員會對淤秘害

長B漼疑祖．會事務部概箕郑議應作的各項削減o

·m大會頑匡項目。
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常設員額項下削減六O」Q.00美元，等於裁

滅十一名員額。某他各項削減則與諦蹟、臨時

讖員及旅1t有關。

他在一個月前接任的時候」對祗合事移部

所從事的各項工作，頗綠湍意，因為從這許多

:c作珽正可證明獅合國生氣蓬勃」並且確能楫

續適應各項工作的需要。可是一方面耍從事這

些工作，另一方面却要削減共中所需緤記這

種矛盾現象，不能不使他騖奇。他的前任 Mr.

Laugier 在去年提出秕合事務部預箕時，曾袞

如數核撥，但核擾之數仍未足以完成肚會事務

部的各項指定:e作o

六． Mr. George.s - Picot特別強調秘魯長

的話 (.A/C.5/448) 」就是說：知果祉會事務

部的核定緤截比去年的還．少」該部工作方案中

就有許多項勢須取消。他請第五委員會桿信社

會事嶧經改緤後，已能藉工作的痲行分配來

擒只添加的任移。因螃此項改紐剛剛完成，，Ji
以他希錷現在不會削減緤記以免該鄧不得不

修改:r:作方案」而致全部事移分恪o 這會妨礙

翦個社會事務部的緝綏利工作，某結果不但延
綏該部的途展，並且縮小工作範圍」使許多入

對聯合國的肚會工作大失所棻。

七．這種局面不是他姊料所及」他柞信也

不是第五委員會所甌有的。他因此睛第五委員

會照祕耆長原末所提並經共淤十月」｀日翌明中

確定的翫數，核定緤代為一，六五七．，:li.00

美元，俾保諲該部工作述行不輟。
入． Mr. AGHNIDES （行政暨翦即國

諮詢委員會土席）廷議說： 為節省第．士委員會
的工作起見，委員會可以採取一種前痙議決適
用淤第十欬翫算的程r-¥, 就是睛肱竇長對淤因

程躋毀肚會理事會第十三屆會各項決漩案而添
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加的工作提出詳綿追加撤箕。那時第五委員會

如願諮詢委員會就該追加瓶算提具轅告，諮詢

委員會自可照辦。

九． Mr. GEORGES - PICOT 硨硐礄
事務部助程祕？上長）詆：就第·E訳而首，原啟

是想削減該款超出一九五一年的數師；可是視

在對於社會事務部的建蹟，却是想杞經費減至

低於一九五一年的數額，因此將迫使該部修正

在眼算緝梨以前所訂的工作方案，而不是｛俗正

在溉算薴級以後所訂的工作方案。

-O. Mr. MACHADO (巴西）認鉤第
五委員會在造了主管社會事務部助理秘宙長的

申述以後，已有充分根據可以對第十一眾灝算

立即採取決定。可是，巴西代表圍在這件事上

將一以委員會的意見為依歸。

－－． 他覺得訂立一個工作綏急的標準，

確屬十分必要， 因為這個間鍶箱年祁同楳發

生。第五委員會拒撥需用經記痙濟翌肚會理

事會就不得不就．t作的戒要1如定輿舉辦的先

後次序，指定祕魯處依此次序辦理。

一二 ． 巴西代表闃品反對每年湄加琰員

的。所以 Mr. Machado 建議第十一款，仍照

一九五一年及核定之數曲席一一因鶯此數足供

業已核准的二百十五名常政員額薪資之用。

一三． Miss WITTEVEEN (.荷朗）贊成
採用行政墜預算問題諮詢委員會主席所建議的

程序。荷臨代去圖認為諮詢委凪會的肆踏是可

以接受的， 並且韌為f士會2限5部以諮詢委員會

所廷啟的數額，儘足以辦毽宅的頂要工作。『d:

會事移部可以做的工作是這樣多，所以難免有
所取捨。

一四．她在提到委員會前天討論第十舐梠

，f.時設：雎然大家認為緤擠事務部原有能力拗

承新工作，但泣並不足以瞪朋該部概睏製得·

逞3t,或是財務制度．不嚴。

一五． Mr. FAHMY(埃及）贊同巴西代

表的意見，抵認為委員會可立即決定第十一款

的概數，並且也寫為該欬嘏數應仍保持一九五
一年皮核定之數。

一六． Mr. AMMOUN （黎巴嫩）贊成睛

祕省長編災區濟笠秕會理事會第十三屆會各項

決蹟案的瓶要，伴第五委員會能撇以決定此等

決蹟案是否需要另撥緤費。他正萼巴媺代表·

lil前天在會議中所作的述議，就是經濟笠ftd:會

逕事會及秘耆盅主管財務部門應有夏密切的臨

調o

一七． Mr. BUSTAMANTE (墨西呀）認

為增泗緤費問題是一般佳的， 所以不能僅試翫

其的侮節作成決定。

一九五一年十一月 .::::+H

一A. 他很關心經演事務部、肚會事務部

及技衙協助管理武三部門工作間的協調濡要，

因此廷議認當虐應由蔣昫委員會搞n加將上述

三部門的嚎掌全璐檢討。

一九． 一切凡能眾助改進登展落後國家情

形的事務，自應全力子以贊助，但是現在各國
政府實已不能負擔額外戥用。因此墨西呀代表

關在原則上不投票贊成增加徑粒。

二0 . Mr. POLLOCK （加拿大）指出 ：

祕害長所提的預箕案和諫詢委員會在緤涂笠秕

會瑪事會上屆會議以前所提的建議，其間分歧

之臨實在很小。

二一．阯會及緇濟兩部門事務部可以依北

I（要性定某緩念次）布秘荅處儘可權宜酌定，

以節省經戥； 對於若干方案施行的進」支尤應自

行酌定。

二：： ． 主管祉會事務部助理祕饗是或許能
頊新考鼷他的立t¼,和諮詢委員會就該委員會

的廷議商諳折哀辦法。或可促使祕噼迏軍新部

洪·工作）伴該部緤伐仍能保持一九五一年度數

額；這棪便是向大家所期銀的趨定預算標的，

迢造一步。

二2. 加拿大代表園沼到珌苦臨會顧意在

現有眼算經找範圍內接受新添的工作，必得並

沒有可以騖奇的理由，隹是加拿大代表圍認為

現在請祕节長提出的追加褓箕奐考査科，以後

愿該一關頭就提出於第五委員會。

二四． Mr. AI:;>ARKAR （印度）贊同諮詢

委且會主席就如何處糍緤济陸祉會理事會授予

啟洹堢5新工作一問題所提議採行的程序。啟審

長就相璋所作的英朋蜜 (.A/C.5/448) 中，北

銘十三段末句似與第十四段首句相矛爪，因

此，雎然助璉秘苦長甘緤提出布1反的保躥，大

多數代表們仍留得到和巴西1弋衷從經濟事移部

衹箕所得相同的結論。 Mr. Adarkar認為第十

欸及第十一狀在添加的工作方面並無躥要不同

｀ 之處，因此第五委員會沒有鋰出不照以前決定

適用jA第十欬的桿序辦頲o 圭淤助理破窋長稍

拉悲裁的論腮認為諮詢委員會所廷舐削減的數

頲， 會影咽「士會事移部的工作並會妨礙該部举

命辦埋的新事務，這樣的踰調，他未敢苟l~] 。

.::::Ii. . 凡是優良的財政原則都土張概箕須

富有彈性伸縮，以適應情塏的猿風巴西代表
和埃及代表所廷議的折衷辦法品和此等原則不

令的。沒有一個榛關或部門在嚴格的限狷I;,

是餌夠有效地辨涯它的事務的。

二六． ．諮詢委員會在審蔬各欬翫箕時，或

則郑敞裁減帘跛貝額＇或JIUJ菲義削減此等且頵
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所需癌伐。該委貝會如能用同一辦法水喈査各

矗算，當有稗助o

二七． Mr. HAMBRO（那威）贊同荷閾代

表的廷議。他同意許多代表業已表示的意見」

狙很關切祕甞虐吸員緤常增加的現象．；但是假

使祕苷虛蟀分呤辨理新工作，那末，不去

添濯若干職貝，顯然是無法辨毽此等工作的o

二八．所有各代表1l對於墨西哥代表就各
組各分工作間缺乏坞購一點所務表的意

見， 一定同意的。然而他在這亻伊F上不擬提出
那威政府及丹麥、瑞典用國政府所作的郑頡，

因僞這些建睺只能影槨今後的檄算，但典現在

討論的瓶算無關。他擬於U後提出一項決蹟11{

案，內請祕苷長硏究本問題向諮詢委且會提具
意見，俾第五委員會能1k下屆會議中时踰此等

漥湛o

二九． Sir W illiam MATTHEWS 墣聨
主國）式：蹋合區的肚會工作雖厲需要，但應
顧到所牽涉的經戥。諮昫委且合在提交大會的

報告杏中付指出祺織方面的缺陷，但'E未竹述

議削減承辦事務。從秘會長所提賑算中可以苲

出有若干工作計頭目前並無需要，應該從綏辦

理，所以列充辦理此等工作的經找乃係一種浪

戥。英國代表圍雖然充分詔識秕會孩展的需

要，但仍擬贊同諮詢委員會所廷議的各項削

減。

三o. 他村信祕害長t1核鶯舉辦忝加工作

提出追加嵌打．時，將開列此等工作計）＇並具

按輝裘示於縝宓檢討現有資金實況後，認鶯可

於睇詢委員會所建議的款額限度內辦理此等-..c

作o

三一．英區代表團若到第五委員會內業已

造成一種可以稍鶯特別的言詞辯論情势，並且

有把該委只會淆作是個橡皮讖子對什糜新提案

総照例核准的趨势；他的代表圍對這種情形」

不免關切。此種趨勢妨礪陡全的財務管lfj1J;繼

指袞之後為代表們分別提出的折衷辦法。然而

鄖孱虛糜棍戥的事情，是不能夠折衷妥洽的。

當初諮詢委員會淤縝密調査後才提出肆議，＇E

所珪議的削減數額，也很容易的由該款的全部

檄算承受下末。只擔過軍的各會員區政府，不

惜頂大犧牲供應祕杏處以經1t，所以祕耆运應

夏以事躓磴明其確積福的謀在大釋費限度內，

辨現它的事牙扒。

三＝．夏先生 C中國）睍：中國代表囷顧

接受現有兩項提議的辦法中的任何一項：北一

是接受諮昫委員會所建議的撥款數額，但祕睿

長就新添事務提出追加恢箕j另一項辦祛是將
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諮詢委員會所建曦的攙款藪額坩至一九五一年

皮核定之數。

三三． Mr. GANEM （法湖西）在原則上

同意這兩項辦法都是同樣可以接受的。但就本

問題而言，他惰願贊成巴西代裘及埃及代裘所

提的折衷辦法，但他擬提敲將諮詢委員會所肆

蹟的犧欬數額坩圭一，六00,000~元的

熬數，因綰該數既較一九五一年度的撥款數額

為低，秘苷長就不得不力求撿節。

三四． Mr. FOURIE （南非聨邦）賛阿

印度代表的意見，也認為祕苦長擷其說胭杏

(. A/C.5/448) 的第十三段和第十四段前後不
一致。他認為秕會事務部和輕滸事務部的情形

並無苯本差5肪所以道兩欬搬箕都應該適用同
一審議程序。

三五．他贊同巴西代表的恋見，也認為現

在胝停止社會事移部的讚續擴充。社會事務部

的擴充和某他各部的簧充一名比大宇是由於祕

睿長所不能控狷的情勢造成的。第五委員會如

能採取一種舉決和一貫的政策，秘書長就可以

有故的節流了。

三六．他並不怨廷議一幼新事務都不應該

迆行。如果假以時日，密的工作計劃自會完
h知而fr.l:會事務部、經濟邛務部及技衍協助管
浬處三部．分間因為達致冝宓切的臨闕，亦可容

許祕害處承擔添加的工作。

三七黎巴嫩代表就訂立工作紱急次序一

點所作的建敲是很值得注意的。但是妥善制度
蟬産生之前唯一的解決方汰是緤定緤裴限

瓦使祕當長在此限皮內設祛完成他的指定臘

游。假使此項程序果能違行有年，那末，一定

會産生一個妥善的制皮o

王八． Mr. BRENNAN （誕大利亞）賾士

席裁定請秘審是提兵追如概箕一議是不是一侗

程「子動議，因為主席所作的裁定是合對淤各國

代表團行牁核定的撥款數奲有關的。知果請求

祕害長提出追茄概算，委員會就不應核定那一

銀以不請求祕蜜長提出追加瓶算為假定的狀

貓；如果核定那便不合琿T。溴大利亞代表圍

邸為委員會應鼓闖祕荅長保持他在癌演笠ifd:合

這事合上屆會議所取的土塢，所以該代表闃贊

同折衷辦法，就是將諮詢委員會所建躍的炊頷

增至一，六00,000美元。

三九． Mr. PACHACHI (.伊拉克）瓦上
年第五委員會曾請秘會長改祺社會事務鉯俾

能消滅該部秸樁上的若干缺黠，因而節省經

．費。可是該部的紐織雖然已有擾動，但在概箕
內仍未見有減者。
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四O．有人辯稻：粿濟腔祉會理事會最近

屆會的各項決議既已加嘛了社會事務部的::e

鄘自然合使該部的支出增师。但是秘害長十

月人日的聲明和 Mr. Georg蕊- Picot都缸蹠

現有撥敢足以擔承添加的工作o 這又是一個利

用未耦核；但的工作計劃來傲編製椒算狠撇的例

子， A;原則上看末顯然是錯誤的。我們緝製祇
箕應以朋確的士作計劃玲很據，至日後發牛的
新織牙係則常用追加嵌瓦的辦i:k*應付。因此關

於目前淑數的核定，應以諮詢委員會的郑議為

恨據0 ;:f淤經沉亞耻會珥事會畑邦趾會事務部

的新職責，可於瑱密檢討後，提出追加褓算o

四一．諮臨及臨時喊員兩項下所骑鉅欬，

正是紈乏彈佳、未能扭互關用職員之又一明

蹬；祕杏處雖然迭緤入指責，睇玲紈啟呆滯沒

有伸縮餘地並且．分工迥繡，但是上述現象仍1R

普逼。営設員額項下犏子削減六0,000~

元，這不會服項，減損肚會事務部執行各項騶務

的能力。該部支什導門人貝的嶄俸総額已超過

-,000,000美元，至將來另撥的欬供
該部孽新事務之用以抵償諮詢委員會所廷議

的削減數額．，自不待言o

四:::.Mr. VALENZUELA （智利）說：

在前幾次討論經找記有入屢提到下列三大類

問題：工作的綏急間珥，經济及祗合方面的添

加工作問題，及人員添置問題。

四三．就第一類問題而言，智利代表團鏭

得．憲耷跃已確切指示應該儘先辦理的各項要
務，所以大會在採取決定時已有適常的苯磋可

資悪莉，至少在與經濟及社會布關的策要工作
針il]J:,尤溷如此。訂1使有削減經找的必要，

對策劃具韓的耦濟或祉會措施的各部門所痛的

經費作躥大的削減，批顗然是不惡該的事o

四四．痙濟鎝秕會瑰事會趨於訂立支出浩

繁的計劃，固為不可否「趴因此逕事會旗受人

們的指責。可是此種趨向大部分是無法避免

的，演則是一般人所逆料的，知僅以此鶯諜

恥肄睺粿濟笠祗會毽事會的工作應受特硃財

務控制和限制，是很不合理的。為求＊平起
見，至少此項對於經浣暨）「且合現事會適用的程
序，亦應同樣適用於嘛合國的其他常設機關。

至就過去批坪人權委員會工作為過分偏誼＇｀鄗

説',和（，理論＂一點而首，他怨提醒第五委員

會：人權委員會是這照憲窣條文設武的唯一穢

關o 所以任何對於人權委員會工作的嚴誼妨

礙，將有干犯憲章之處。

四五．就人員添讜一黠而首，智利政府和

;}t1也各國政府一樣，也想使喎合區戥用保持泅

一定數額，但屯柞信嘛合國業已產生的用人過
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多現象，是由於各專門獵關橫面擴張的結杲，

而不是由於職合國本身縱面擴張所致。他蜣得

在決定審酌緩急配滔職員員額時，應頲到上述

一點。

四六．關於以前提出的折衷辦法，他不免

有點恢疑：是否i社會事務部能誤該部祇算．．系8對

限定於一，六oo, 000美元，而仍無不
足之麻，但他想邾道祕審長對瘀這一點的念

見。
四七． 智利代表圍的一般立場是贊同祕宙

長所提的溉數，但以祕耆長準偏接受諮詢委員

會在出差旅貲項下所述＇淄削減的七，五00美

元的條件。

四八． Mr. ABBASI （巴苯斯坦）設 ： 雖

然巴苯斯坦政府通常都不顧賛成任何可能限制

社會事務部工作錵圍或工作效率的提案； 1.E!就

本間題而言，＇巴萃癤且政府是贊同英呣3釐f弋
裘咧才所發表的意見的。諮詢委員會所述瞰的

各項削減都具有合理的根據，所以洙不貔看出．

此等削減打擊了）社會事務部和屯的工作。老實
覬，唯一能夠引用來反對削減緤截的理由，就

是腮僞此等創減合使經濟戟1iH:會瑰事會最近所

通過的:e作方案無法寶現。

四九就追加概邾一點而言，他認鶯只耍

能夠充分蹬明破有追加經戥之需要，追加概箕
之提出與核准自閾必要。

五0, Mr. FRIIS （卉麥）瑱申他」瓦來的

意見，認爲主要工作雖仍應繼續辦理， 1J!是進

行此項工作的方祛却應力求簡化。諮詢委員會

的各項建議大髖上和上述目標相合。

五一．他提及在上屆合議t卜付有若干代表

促請秘蓄長合併糯濟事務郃、秕會事務部，牙1I

技術塢助管理處。諮昫委員會現在批嗜示沉種

可楠性。可是因鶯祕苷長尙未發表過他的．
見，所以丹麥代表團歇迎埃及代表發勁提出關

於此事的決蹟草案。

五-::•另外軍要的一黜是麻醉品司和中央

帘設鴉n·委員會及麻醉品監察構閽祕荅處兩者

間的關係。現在的辦法是在大西洋兩琤各設一

個秘耆獻從緤濟和效率兩方面看來，這是否
就是最適當的辦法，他倒很憩知澂助頲秘荅長

的．見。

罕·他雖然不認的人權司某些工作過分

偏軍＇，早説',或＇，理論'5 但是他認為或許可以正

磲地脫：該司概箕中所附的各項解釋，有時（以

頫偏葷序理。那些脫明一方面臚述遏夫成就，

一方面又對未＊愔形為合渾的推測。這種情形

大致是無法迪免的，因為該司瞑算早在緤济笠

秕會塊事會第十三屆會皋行以前~JI巴擬就，而
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人權司工作方案內過去發生疑問的若干地方，

要A：理事會該屆會議；P纔得到明白的描繹。

屯四．關於所有討論預算的會瞰中時常提

起的出芸旅榖問眶，他想提出一項麹策，他佾

緤石到有若干專門楫llfJ，如國際勞：E紕織及世

界衛生甜l·f氣，祁竹提出'Ei用派造人員出搞各項

會漵的完備一gg表。如聯角國向委員會日亻幻會

跟亦提出北派遣人員出席各項會議的同樣文

件，他不蹺i.t是否可有幫助o

屯五． 最後，就社會事務部翫算所列的諸

議經'lt而言，他在上次會議討論緤躋事務部溉

箕時所發表的意見，也可適用淤本問題o

五六 ． Mr. VORYS （美利咲合；；面國） 哆

嫦湊員會所討論的有兩項提議，一是＇＇折衷'1狼

祛，另一是荷i¥I代表的提議。美國代表閣贊成

後一提諾， 因錫＇E比較合理而有效。如果採取

I'折衷',緋附上 那便是想限制祕霑長，使他不提
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出追加相算。 可是．，在i也看＊」祕害長認鈞必

要時」 確有提出此等追加瓶箕的若任。

五七．薳有一點應該記得的」就是經济脣

iil:I:合理事會各項新訂方案的經1t問題泥未竹提

交諮詢委員會客諾。因此假使第五委員會在共

他即呾．通過T諮詢委員合的建議，但仍准許

祕苦長得就新訂方案另操牂禪溉猝」那加此

項困難便可圓滿解決了 。

五八．雖然若干代表什經建漵： 旄茁陸社

合理事會不能受其他機關的支配，但是他粒的

反過來說狙是正確的e 茹果第．五委員·會不可以

在財務及概算方面行使提出建踏的擋力」那

末」第五委員會便不能進行＇匕的工作了。第7L

痿員會是為賜台國管埋財務及概算事項的o

丕．九． 主席說：登言入名昭上遠有人未發

言」 下次會議當可結束討給。

午投一特歆令。

第二百九十三次會議
一九五一年十一月二十 日呈期二午1及三咕在巴苓夏幽'5和1

主席： Mr. T. A. STO~E （加拿大）

一九五二會計年度概算： （ a ）秘魯長編

製的膈第（ A/1812 及 Add.I, A/C.5/ 
448, A/C. 5/451) ; (b) 行政笠

預算問題諮詢委員會綠告害 （ A几8

53) 0 

（項目四十一）＊

一般討臨（棲完）

Mr. MAROGER （祛即西） 說他至

今還沒有代表法i&i西發言，因鶯想等到對委員

合的工作熟習了再炭示意見。他覺得祕審長竹

竭力使搬錸不出合珥的篩圍。 ·行政蜃·預箕問頤

諮詢委員會的建議使會員國掇節許多,r..::Jt迫切

的粒用，他向該委員會表示第五委員會的謝

意。祛閩西代表（訂在大怕J:翦．在接受諉詢委員

會的建添， 但保留以後要求加以若干擾夏的權

利。
二．本緝綏特別是在非常1澤的經演）社會

事業方面所劍癌的總1駁當然不有老箕是過多」而

各區域穂演委員合所花的綫亦是一種很適営的

投資o Mr. Maroger 說在以後討論中他要再

）艾談到技铜榛助的l問題o

三 ． 鶯實施各項計劃所撥經吸的用途現如

照目前辦法僅由各專門磯關首長監佰似嫌不

足， 他認鶯此種制疫廊子改迆。

．措大合議屋項目。

A /C.5/SR.293 

四．此外，他對增邡喃合鬮周轉苯金的提

蹟顧正式提出保留，因為此項提敲達反大多數

代表閣求經1H蟬1丶預箕糙定、財政管現有效

的．恣願。

五．他強調欲求本舖織玢政上軌道會栽必

須經常瘀會計年度上六個月內繳納。

六．他諸委員會注意：各會員國必須一律

批准聯合國特擋豁免公杓。如杲不是一律批淮

的話，那麼聯合國所償迢的有關職員繳衲的本

國所得稅税漱瓣相異是由聯合國仝體會員國徽

納。

七．他又指出祕盡虐迄今還沒有決定一個

辦法，確保職員的才能勝任與位煽匡＇＇ . '•It強

關許多常設員額砥的職員途項特殊 ； 服移許多

年後， 仍嚙祇拿到一份臨時合同o 面則，瑪合

國應能i仡得職員最優良的 ＇」：作成效，因此，聯

合國應喵．力澂聘苷湉卓越的人員，使以後於須

做某類．r:作時，不必再聘牆外界專家跟叻。

珈獻縁前）

節1，一款· 妣會司；務部

A. Mr. COSTELLO (.紐西科I) 贊成巴

苯斯坦及哭聯王國代表在上次會跟中斫 ;? ·(.r:

見。諮珣委員會的瑰由是很明讎i的 ， 其為一九

五一年皮所廷議款項數 H應吸祉會事：務部之

用。絨害長應規定該部E亻「之先後綏急，必＇挺




